



ASSOCIATED PRESS

UNA CARAVANA de migrantes camina desde Chiapas.

“Corredor seguro”: México transportará a migrantes con cita de asilo

EFE

El gobierno mexicano anunció ayer que transportará desde su frontera sur a migrantes con una cita de la aplicación “CBP One”, de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos, para pedir asilo.

La Secretaría de Gobernación y el Instituto Nacional de Migración informaron de “la puesta en marcha de un ‘corredor emergente de movilidad segura’ para auxiliar en el traslado terrestre de personas extranjeras que cuenten con cita” con las autoridades estadounidenses.

La medida se anuncia después de que la CBP expuso que los migrantes ahora pueden gestionar su cita para solicitar asilo en Chiapas y Tabasco, estados de la frontera sur de México.

La regla, anunciada a dos meses y medio de las elecciones presidenciales en EE.UU., busca que los migrantes no saturen la frontera común con México.

Las autoridades detallaron que el traslado se realizará con autobuses acompañados de “instituciones de seguridad”.